

SURAT KEPUTUSAN
KETUA SEKOLAH TINGGI ILMU KESEHATAN BETHESDA YAKKUM
NOMOR : 243.5/SB/SK.Mengajar/IX/2023

TENTANG

TUGAS MENGAJAR DOSEN SEMESTER GANJIL T.A. 2023/2024
SEKOLAH TINGGI ILMU KESEHATAN BETHESDA YAKKUM YOGYAKARTA

KETUA SEKOLAH TINGGI ILMU KESEHATAN BETHESDA YAKKUM

- Menimbang : 1. Bahwa dalam rangka memperlancar kegiatan belajar mengajar yang berupa kuliah, seminar, bimbingan, praktikum, praktik kerja lapangan, ujian, dan kegiatan ilmiah lain pada Program Studi di STIKES Bethesda Yakkum Yogyakarta Semester Ganjil Tahun Akademik 2023/2024, dipandang perlu menugaskan dosen untuk mengajar.
2. Bahwa untuk mengatur tugas, hak, dan tanggung jawab dosen dalam tugas mengajar seperti tersebut pada butir 1 perlu ditetapkan dengan Surat Keputusan.
3. Bahwa hal menetapkan tugas mengajar dosen menjadi bagian dari tugas, hak, wewenang dan tanggung jawab Ketua STIKES Bethesda Yakkum Yogyakarta.
- Mengingat : 1. Undang – Undang Republik Indonesia Nomor 12 Tahun 2012 tentang Pendidikan Tinggi.
2. Permendikbud RI No. 3 Tahun 2020 tentang Standar Nasional Perguruan Tinggi.
3. Surat Keputusan Menteri Pendidikan Nasional RI Nomor : 43/O/2009 tentang Pemberian Ijin Penyelenggaraan Program Studi Keperawatan S1 dan Perubahan Bentuk Akademi Keperawatan (AKPER) Bethesda Yakkum menjadi Sekolah Tinggi Ilmu Kesehatan (STIKES) Bethesda Yakkum Yogyakarta.
4. Surat Keputusan Pengurus YAKKUM Nomor : 219-Ps/PUK.STIKES.BETHESDA/VII/2022, tentang Pengangkatan Nurlia Ikaningtyas, S.Kep., Ns., M.Kep., Sp.Kep.MB., Ph.D.NS. sebagai Ketua STIKES Bethesda Yakkum Yogyakarta.

MEMUTUSKAN

- Menetapkan :
Pertama : Menugaskan kepada dosen yang tersebut di bawah ini :
Nama : Noviyanti Riendrasiwi, S.Pd., M.Pd.
NIDN : 0530117901
Jabatan Fungsional : Tenaga Pengajar
Pangkat/Golongan : -
untuk mengajar mata kuliah :

NO	MATA KULIAH	PROGRAM STUDI	PROGRAM/ JENJANG	JML SKS	SMT
1.	Bahasa Inggris II	Keperawatan	Diploma 3	2	III
2.	Bahasa Inggris Keperawatan I	Keperawatan	Sarjana	3	III (A&B)
3.	Bahasa Inggris I	Keperawatan	Sarjana (Lintas Jalur)	3	I
4.	Bahasa Inggris II	Keperawatan	Sarjana (Lintas Jalur)	2	II
5.	Bahasa Inggris II	Fisioterapi	Sarjana	2	III

- Kedua : Kepadanya diberikan gaji/honorarium menurut peraturan yang berlaku di Sekolah Tinggi Ilmu Kesehatan Bethesda Yakkum Yogyakarta.
Ketiga : Keputusan ini berlaku pada Semester Ganjil Tahun Akademik 2023/2024 dan jika ternyata terdapat kekeliruan dalam keputusan ini akan diadakan perbaikan sebagaimana mestinya.

Surat Keputusan ini diberikan kepada dosen yang bersangkutan untuk diketahui, dilaksanakan dan diindahkan sebagaimana mestinya.



Ditetapkan di : Yogyakarta
Pada tanggal : 25 September 2023
Ketua: *[Signature]*

Ns. Nurlia Ikaningtyas, M.Kep., Sp.Kep.MB., Ph.D.NS.

		STIKES BETHESDA YAKKUM YOGYAKARTA STIKES BETHESDA YAKKUM YOGYAKARTA S1 S1 KEPERAWATAN					
RENCANA PEMBELAJARAN SEMESTER							
MATA KULIAH (MK)		KODE	Rumpun MK	Bobot (sks)	SEMESTER	Tgl Penyusunan	
BAHASA INGGRIS KEPERAWATAN I		KEP21307		2	3	10 September 2022	
OTORISASI		Pengembang RPS Tanda Tangan		Koordinator RMK Tanda Tangan		Ketua PRODI Tanda Tangan Ns. Indah Prawesti, S.Kep., M.Kep.	
Capaian Pembelajaran (CP)	CPL-PRODI yang dibebankan pada MK						
	Sikap dan Tata Nilai Bekerjasama dan memiliki kepekaan sosial serta kepedulian terhadap masyarakat dan lingkungan; (CP.S.07)						
	Keterampilan Umum Menyusun laporan tentang hasil dan proses kerja dengan akurat dan sah, mengkomunikasikan secara efektif kepada pihak lain yang membutuhkannya ; (CP.KU.04)						
Capaian Pembelajaran Mata Kuliah (CPMK)		1. Menguasai pengembangan perbendaharaan kata Bahasa Inggris 2. Menguasai struktur kalimat dan tata bahasa dalam Bahasa Inggris 3. Memiliki pengetahuan kebahasaan Bahasa Inggris 4. Memiliki keterampilan berkomunikasi dengan bahasa Inggris secara lisan dan tulisan					
Deskripsi Singkat MK	Perkuliahan ini berfokus pada membangun kepercayaan diri dan akurasi bahasa Mahasiswa untuk mampu berkomunikasi dengan pasien, rekan kerja, dan keluarga pasien. Pembelajaran akan mengasah skill (mendengarkan, berbicara, membaca dan menulis) dalam bahasa Inggris yang diperlukan di bidang keperawatan, termasuk pengayaan kosa kata, ungkapan yang diperlukan untuk melakukan tindakan keperawatan, dan latihan tata bahasa.						
Bahan Kajian / Materi Pembelajaran	Establishing Relationship Rooms in Hospital Giving Direction Nurse's Duty in Wards Medical Equipment Telling Time, Dates, and Doctor's Schedule Parts of the Human Body Health Problems and Complaints Reporting Health Problems Admission to Hospital Questions to Fill in Patient Assessment Form Checking Vital Signs						
Pustaka	Utama: Pamudya, L.A. 2007. <i>English for the Professional Nurses</i> Edisi 2. Jakarta: Consultant Publisher						
	Pendukung: 1. Allum, Virginia. 2010. <i>Cambridge English for Nursing</i> . New York: Cambridge University Press. 2. Azzar, Betty Schramper. 1993. <i>Fundamentals of English Grammar 3rd Edition</i> . New York. Pearson Education Inc. 3. Grice, Tony. 2010. <i>Oxford English for Careers Nursing 1</i> . London: Oxford University Press. 4. Murphy, Raymond. 1990. <i>Essential Grammar in Use</i> . New York: Cambridge University Press. 5. Parkinson, Joy. 2009. <i>English for Doctors and Nurses</i> . London. Evans Brothers Limited. 6. Viswamohan, Aysha. 2010. <i>English for Nurses</i> . New Delhi: Tata McGraw Hill Education Private Limited.						
Media Pembelajaran	Perangkat lunak: PowerPoint Presentation Mentimeter Quizizz Padlet			Perangkat keras: Laptop LCD Projector Whiteboard Speaker			
	Dosen Pengampu						
Matakuliah Syarat							
Mg Ke-	Sub-CPMK (Kemampuan akhir tiap tahapan belajar)	Penilaian		Bentuk Pembelajaran, Metode Pembelajaran, Penugasan Mahasiswa [Estimasi Waktu]		Materi Pembelajaran [Pustaka]	Bobot Penilaian (%)
		Indikator	Kriteria & Bentuk	Luring (offline)	Daring (online)		
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)
1	Diskusi mengenai tugas dan tanggung jawab Mahasiswa dalam mengikuti perkuliahan bahasa Inggris I	Mahasiswa mengetahui tugas dan tanggung jawabnya dalam mengikuti perkuliahan bahasa Inggris I	Belum ada penilaian	1. Kuliah 2. Diskusi 3. Tanya Jawab 4. Roleplay	Latihan mandiri	Perkenalan, penjelasan silabus dan kontrak belajar.	



STIKES BETHESDA YAKKUM YOGYAKARTA
STIKES BETHESDA YAKKUM YOGYAKARTA
S1 S1 KEPERAWATAN

RENCANA PEMBELAJARAN SEMESTER

2	Melakukan komunikasi salam dan perkenalan antara perawat dan pasien dengan menggunakan bahasa Inggris.	Mahasiswa mampu melakukan komunikasi salam dan perkenalan antara perawat dan pasien dengan menggunakan bahasa Inggris.	1. Ketepatan mengerjakan soal-soal latihan dalam aktivitas pembelajaran 2. Ketepatan struktur, grammar dan kosa kata pada kalimat yang ditulis/ diucapkan 3. Sikap	1. Kuliah 2. Diskusi 3. Tanya Jawab 4. Roleplay	Latihan mandiri	Establishing Relationship	4
3	Menyebutkan nama ruang di rumah sakit dengan menggunakan bahasa Inggris.	Mahasiswa mampu menyebutkan nama ruang di rumah sakit dengan menggunakan bahasa Inggris.	1. Ketepatan mengerjakan soal-soal latihan dalam aktivitas pembelajaran 2. Ketepatan struktur, grammar dan kosa kata pada kalimat yang ditulis/ diucapkan 3. Sikap	1. Kuliah 2. Diskusi 3. Tanya Jawab 4. Roleplay	Latihan mandiri	Rooms in Hospital	2
4	Memberikan petunjuk tentang ruang-ruang di rumah sakit dengan menggunakan bahasa Inggris.	Mahasiswa mampu memberikan petunjuk tentang ruang-ruang di rumah sakit dengan menggunakan bahasa Inggris.	1. Ketepatan mengerjakan soal-soal latihan dalam aktivitas pembelajaran 2. Ketepatan struktur, grammar dan kosa kata pada kalimat yang ditulis/ diucapkan 3. Sikap	1. Kuliah 2. Diskusi 3. Tanya Jawab 4. Roleplay	Latihan mandiri	Giving Direction	2
5	Menjelaskan aktivitas harian keperawatan dengan menggunakan bahasa Inggris.	Mahasiswa mampu menjelaskan aktivitas harian keperawatan dengan menggunakan bahasa Inggris	1. Ketepatan mengerjakan soal-soal latihan dalam aktivitas pembelajaran 2. Ketepatan struktur, grammar dan kosa kata pada kalimat yang ditulis/ diucapkan 3. Sikap	1. Kuliah 2. Diskusi 3. Tanya Jawab 4. Roleplay	Latihan mandiri	Nurse's Duty in Wards	2
6	Menyebutkan jenis peralatan medis dan menjelaskan fungsinya dalam bahasa Inggris.	Mahasiswa mampu menyebutkan jenis peralatan medis dan menjelaskan fungsinya dalam bahasa Inggris.	1. Ketepatan mengerjakan soal-soal latihan dalam aktivitas pembelajaran 2. Ketepatan struktur, grammar dan kosa kata pada kalimat yang ditulis/ diucapkan 3. Sikap	1. Kuliah 2. Diskusi 3. Tanya Jawab 4. Roleplay	Latihan mandiri	Medical Equipment	2



STIKES BETHESDA YAKKUM YOGYAKARTA
STIKES BETHESDA YAKKUM YOGYAKARTA
S1 S1 KEPERAWATAN

RENCANA PEMBELAJARAN SEMESTER

7	Menjelaskan tentang waktu, tanggal dan jadwal kerja dokter dengan menggunakan bahasa Inggris.	Mahasiswa mampu menjelaskan tentang waktu, tanggal dan jadwal kerja dokter dengan menggunakan bahasa Inggris	1. Ketepatan mengerjakan soal-soal latihan dalam aktivitas pembelajaran 2. Ketepatan struktur, grammar dan kosa kata pada kalimat yang ditulis/ diucapkan 3. Sikap	1. Kuliah 2. Diskusi 3. Tanya Jawab 4. Roleplay	Latihan mandiri	Telling Time, Dates, and Doctor's Schedule	4
8	Ujian Tengah Semester	Mahasiswa mampu mengerjakan Ujian Tengah Semester	Ketepatan mengerjakan soal Ujian Tengah Semester	Ujian	Ujian Tengah Semester	Ujian Tengah Semester	30
9	Menyebutkan bagian tubuh manusia dalam bahasa Inggris.	Mahasiswa mampu menyebutkan bagian tubuh manusia dalam bahasa Inggris	1. Ketepatan mengerjakan soal-soal latihan dalam aktivitas pembelajaran 2. Ketepatan struktur, grammar dan kosa kata pada kalimat yang ditulis/ diucapkan 3. Sikap	1. Kuliah 2. Diskusi 3. Tanya Jawab 4. Roleplay	Latihan mandiri	Parts of the Human Body	4
10	Menjelaskan masalah kesehatan dan bagaimana mengungkapkannya dalam bahasa Inggris.	Mahasiswa mampu menjelaskan masalah kesehatan dan bagaimana mengungkapkannya dalam bahasa Inggris.	1. Ketepatan mengerjakan soal-soal latihan dalam aktivitas pembelajaran 2. Ketepatan struktur, grammar dan kosa kata pada kalimat yang ditulis/ diucapkan 3. Sikap	1. Kuliah 2. Diskusi 3. Tanya Jawab 4. Roleplay	Latihan mandiri	Health Problems and Complaints	4
11	Menanyakan, melaporkan, dan mendiagnosa masalah kesehatan dalam bahasa Inggris.	Mahasiswa mampu menanyakan, melaporkan, dan mendiagnosa masalah kesehatan dalam bahasa Inggris.	1. Ketepatan mengerjakan soal-soal latihan dalam aktivitas pembelajaran 2. Ketepatan struktur, grammar dan kosa kata pada kalimat yang ditulis/ diucapkan 3. Sikap	1. Kuliah 2. Diskusi 3. Tanya Jawab 4. Roleplay	Latihan mandiri	Reporting Health Problems	4
12	Menerima pasien di ruang admisi dalam bahasa Inggris.	Mahasiswa mampu menerima pasien di ruang admisi dalam bahasa Inggris.	1. Ketepatan mengerjakan soal-soal latihan dalam aktivitas pembelajaran 2. Ketepatan struktur, grammar dan kosa kata pada kalimat yang ditulis/ diucapkan 3. Sikap	1. Kuliah 2. Diskusi 3. Tanya Jawab 4. Roleplay	Latihan mandiri	Admission to Hospital	4



STIKES BETHESDA YAKKUM YOGYAKARTA
STIKES BETHESDA YAKKUM YOGYAKARTA
S1 S1 KEPERAWATAN

RENCANA PEMBELAJARAN SEMESTER

13	Mengajukan pertanyaan untuk mengisi formulir pemeriksaan dalam bahasa Inggris.	Mahasiswa mampu mengajukan pertanyaan untuk mengisi formulir pemeriksaan dalam bahasa Inggris.	1. Ketepatan mengerjakan soal-soal latihan dalam aktivitas pembelajaran 2. Ketepatan struktur, grammar dan kosa kata pada kalimat yang ditulis/ diucapkan 3. Sikap	1. Kuliah 2. Diskusi 3. Tanya Jawab 4. Roleplay	Latihan mandiri	Questions to Fill in Patient Assessment Form	4
14	Melakukan komunikasi dalam melakukan pemeriksaan tanda vital dalam bahasa Inggris.	Mahasiswa mampu melakukan komunikasi dalam melakukan pemeriksaan tanda vital dalam bahasa Inggris.	1. Ketepatan mengerjakan soal-soal latihan dalam aktivitas pembelajaran 2. Ketepatan struktur, grammar dan kosa kata pada kalimat yang ditulis/ diucapkan 3. Sikap	1. Kuliah 2. Diskusi 3. Tanya Jawab 4. Roleplay	Latihan mandiri	Checking Vital Signs	4
15	Mereview pembelajaran yang sudah diberikan dan mendiskusikan penugasan akhir (Final Project)	Mahasiswa memahami pembelajaran yang sudah diberikan dan tugas akhir (Final Project) yang diberikan	1. Ketepatan mengerjakan soal-soal latihan dalam aktivitas pembelajaran 2. Ketepatan struktur, grammar dan kosa kata pada kalimat yang ditulis/ diucapkan 3. Sikap			Final Project Launch	
16	Ujian Akhir Semester	Mahasiswa mampu mengerjakan Ujian Akhir Semester	Ketepatan mengerjakan soal Ujian Akhir Semester	Ujian	Ujian Akhir Semester	Ujian Akhir Semester	40



Sekolah Tinggi Ilmu Kesehatan Bethesda Yogyakarta

Jl. Johar Nurhadi No.6, Kotabaru, Kec. Gondokusuman, Kota Yogyakarta, Daerah Istimewa Yogyakarta 55224

Website : www.stikesbethesda.ac.id/ Telepon : (0274) 517065

LAPORAN PERSENTASE PRESENSI MAHASISWA

S1 KEPERAWATAN

2023 GANJIL

Mata kuliah : BAHASA INGGRIS KEPERAWATAN I

Nama Kelas : S122B

Dosen Pengajar : NOVIYANTI RIENDRASIWI

No	NIM	Nama	Pertemuan	Alfa	Hadir	Ijin	Sakit	Presentase
1	2202002	ALFINA RAHMA DHYANI	16		16			100
2	2202006	ANGELA SEKAR MAHARANI	16	1	15			93.75
3	2202007	ANGELA TUKU	16		16			100
4	2202008	ANGELI CAROLIN	16	1	15			93.75
5	2202009	ANISA PUTRI SUCI YULIANI	16		16			100
6	2202012	CHELSEA MELODIKLESIA RUMBINO	16	15			1	0
7	2202014	CHYNTYA INGUM	16		16			100
8	2202018	DONA NOVIA KRISTİYANA	16		16			100
9	2202023	ELYSABETH YUDHA WIDYANINGSIH	16	1	15			93.75
10	2202025	EUNIKE ISA ARINI	16	1	15			93.75
11	2202026	FAQHRIZA VARADELLA AGUSTIN	16	1	15			93.75
12	2202028	FENA MERY MARHENA	16	2	14			87.5
13	2202031	GLADIS FELIKA MAGDALIFIA AMARTA	16		14		2	87.5
14	2202032	GLORIA VISKA MAWARDIKA	16		16			100
15	2202035	I MADE DHARENDRA SATYA AGUNG NUGRAHA	16	1	15			93.75
16	2202036	IMANUEL PRABOWO SHAKTI	16	1	15			93.75
17	2202038	JULIANA DA SILVA CARDOSO PINTO	16		16			100
18	2202040	KEZIA LAKSITA SEKARWANODYA SEJATI	16		16			100
19	2202043	KURNIAWATI AYU PUSPITASARI	16		16			100
20	2202044	LAKSIANUS BONY	16	3	13			81.25
21	2202052	MARIA OKTAFIANI	16	1	15			93.75
22	2202054	MARTINUS RENO WAHYU PRASETYO	16	1	15			93.75
23	2202057	MILENA DA SILVA	16	1	14	1		87.5
24	2202058	MITA MARDANA	16		16			100
25	2202062	NI LUH SINTHA KURNIAWATI	16		16			100
26	2202063	NIA DELIMA KAESNUBE	16	1	15			93.75
27	2202066	PATRICIA HERNINA AYU WIDIANINGSIH	16	1	15			93.75
28	2202068	PUTRI DRESYE ALMANDA SIAHAYA	16	1	15			93.75
29	2202070	RACHEL FREE EVANA S	16		16			100
30	2202071	RADEN RORO YOVITA AGENG PANGESTI	16		16			100

31	2202072	RAHEL EKA MEIRA	16	2	14			87.5
32	2202074	RATIH RATNA SIWI	16	2	14			87.5
33	2202077	RIGNALDYA AUDRY TAMARA PUTRI	16	1	15			93.75
34	2202079	RISKAWATI BR. SIMATUPANG	16		16			100
35	2202081	RUGAT SURYA PAMBAYU	16	1	15			93.75
36	2202082	SANTA MONIKA OCTAVIANA MYNE	16	1	15			93.75
37	2202084	SHERLY MARGARETA	16	2	14			87.5
38	2202085	SINDI BARUS	16	1	14		1	87.5
39	2202086	SINTA KUSUMA WARDANI	16		16			100
40	2202088	TABITHA DWI PRAMESTI	16		16			100
41	2202091	VINCENTIA CINTHYA DIAH CINTA	16		16			100
42	2202092	VITA LESTARI	16		16			100
43	2202093	YOHANES THEOVANI JATMIKO	16	1	15			93.75
44	2202095	YULIUS PANJI DHARMA PANGESTU	16	1	15			93.75
45	2202096	YURIDA DELVIA CHRISTIANTY	16		16			100
46	2202097	YUSUF ARYA MAHENDRA	16		16			100
47	2202098	ZHALVA TYANMA SEKAR SAFURI	16	2	14			87.5

Yogyakarta, 26 Februari 2024
Ketua Prodi S1 Keperawatan

Ns. Indah Prawesti, S.Kep., M.Kep.
NIP. 0527058701

STIKES Bethesda



Sekolah Tinggi Ilmu Kesehatan Bethesda Yogyakarta

Jl. Johar Nurhadi No.6, Kotabaru, Kec. Gondokusuman, Kota Yogyakarta, Daerah Istimewa Yogyakarta 55224

Website : www.stikesbethesda.ac.id/ Telepon : (0274) 517065

NILAI PERKULIAHAN MAHASISWA

PRODI : S1 KEPERAWATAN

PERIODE : 2023 GANJIL

Mata kuliah : BAHASA INGGRIS KEPERAWATAN I

Nama Kelas : S122B

Kelas / Kelompok :

Kode Mata kuliah : KEP21307

SKS : 2

No	NIM	Nama Mahasiswa	Nilai	Grade	Lulus	Sunting KRS?	Info
1	2202002	ALFINA RAHMA DHYANI	79.88	B+	✓		
2	2202006	ANGELA SEKAR MAHARANI	89.00	A	✓		
3	2202007	ANGELA TUKU	71.20	B	✓		
4	2202008	ANGELI CAROLIN	70.80	B	✓		
5	2202009	ANISA PUTRI SUCI YULIANI	81.75	A-	✓		
6	2202012	CHELSEA MELODIKLESIA RUMBINO	50.00	D	✓		
7	2202014	CHYNTYA INGUM	70.60	B	✓		
8	2202018	DONA NOVIA KRISTİYANA	90.37	A	✓		
9	2202023	ELYSABETH YUDHA WIDYANINGSIH	94.63	A	✓		
10	2202025	EUNIKE ISA ARINI	70.94	B	✓		
11	2202026	FAQHRIZA VARADELLA AGUSTIN	70.80	B	✓		
12	2202028	FENA MERY MARHENA	70.80	B	✓		
13	2202031	GLADIS FELIKA MAGDALIFIA AMARTA	73.15	B	✓		
14	2202032	GLORIA VISKA MAWARDIKA	84.50	A-	✓		
15	2202035	I MADE DHARENDRA SATYA AGUNG NUGRAHA	77.50	B+	✓		
16	2202036	IMANUEL PRABOWO SHAKTI	71.02	B	✓		
17	2202038	JULIANA DA SILVA CARDOSO PINTO	74.62	B	✓		
18	2202040	KEZIA LAKSITA SEKARWANODYA SEJATI	81.50	A-	✓		
19	2202043	KURNIAWATI AYU PUSPITASARI	89.00	A	✓		
20	2202044	LAKSIANUS BONY	70.54	B	✓		
21	2202052	MARIA OKTAFIANI	70.20	B	✓		
22	2202054	MARTINUS RENO WAHYU PRASETYO	90.13	A	✓		
23	2202057	MILENA DA SILVA	73.20	B	✓		
24	2202058	MITA MARDANA	70.40	B	✓		
25	2202062	NI LUH SINTHA KURNIAWATI	91.50	A	✓		
26	2202063	NIA DELIMA KAESNUBE	71.20	B	✓		
27	2202066	PATRICIA HERNINA AYU WIDIANINGSIH	83.62	A-	✓		
28	2202068	PUTRI DRESYE ALMANDA SIAHAYA	73.20	B	✓		
29	2202070	RACHEL FREE EVANA S	91.50	A	✓		
30	2202071	RADEN RORO YOVITA AGENG PANGESTI	89.00	A	✓		



Sekolah Tinggi Ilmu Kesehatan Bethesda Yogyakarta

Jl. Johar Nurhadi No.6, Kotabaru, Kec. Gondokusuman, Kota Yogyakarta, Daerah Istimewa Yogyakarta 55224

Website : www.stikesbethesda.ac.id/ Telepon : (0274) 517065

NILAI PERKULIAHAN MAHASISWA

PRODI : S1 KEPERAWATAN

PERIODE : 2023 GANJIL

Mata kuliah : BAHASA INGGRIS KEPERAWATAN I

Nama Kelas : S122B

Kelas / Kelompok :

Kode Mata kuliah : KEP21307

SKS : 2

No	NIM	Nama Mahasiswa	Nilai	Grade	Lulus	Sunting KRS?	Info
31	2202072	RAHEL EKA MEIRA	71.40	B	✓		
32	2202074	RATIH RATNA SIWI	70.40	B	✓		
33	2202077	RIGNALDYA AUDRY TAMARA PUTRI	70.18	B	✓		
34	2202079	RISKAWATI BR. SIMATUPANG	70.80	B	✓		
35	2202081	RUGAT SURYA PAMBAYU	84.62	A-	✓		
36	2202082	SANTA MONIKA OCTAVIANA MYNE	84.75	A-	✓		
37	2202084	SHERLY MARGARETA	77.63	B+	✓		
38	2202085	SINDI BARUS	70.80	B	✓		
39	2202086	SINTA KUSUMA WARDANI	70.20	B	✓		
40	2202088	TABITHA DWI PRAMESTI	86.25	A	✓	✓	
41	2202091	VINCENTIA CINTHYA DIAH CINTA	95.33	A	✓	✓	
42	2202092	VITA LESTARI	84.75	A-	✓	✓	
43	2202093	YOHANES THEOVANI JATMIKO	72.80	B	✓	✓	
44	2202095	YULIUS PANJI DHARMA PANGESTU	72.88	B	✓	✓	
45	2202096	YURIDA DELVIA CHRISTIANTY	82.00	A-	✓	✓	
46	2202097	YUSUF ARYA MAHENDRA	83.73	A-	✓	✓	
47	2202098	ZHALVA TYANMA SEKAR SAFURI	70.20	B	✓	✓	

Tanggal Cetak : Senin, 26 Februari 2024, 12:08:12

Paraf Dosen :

NOVIYANTI RIENDRASIWI

STIKES Bethesda